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En este municipio múltiples personas hicieron acto de presencia 

en al primer palazo de la construcción del parque ecológico de 

Villa Hermosa. 
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AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE VILLA HERMOSA 



 

 

VISITA A LA CONSTRUCCIÓN DEL NUEVO HOSPITAL DE 

VILLA HERMOSA  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

Una de las obras en que está 

concentrado nuestro 

ayuntamiento es en la 

construcción del hospital de 

villa Hermosa, el alcalde con 

una comitiva compuesta por 

la vicealcaldesa, miembros 

del consejo y el ingeniero 

encargado de planeamiento 

urbano fueron hasta el lugar 

de la construcción. 

Es muy importante para el 

municipio la terminación de 

esta obra de la cual se 

beneficiará toda la población 

de este municipio por tal 

razón el alcalde no escatima 

recursos para poder concluir 

este hospital y entregarlo a 

villa hermosa. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

El alcalde recorrió las 

diferentes áreas con que 

contara el hospital, a su 

vez converso con las 

personas encargadas de 

completar esta gran obra 

y pudo constatar el 

estado en que se 

encuentra la misma. 

Durante mucho tiempo lo hemos 

esperado, pero ya casi es una realidad 

Villa hermosa contara con su gran 

hospital.  



 

INICIANDO LOS TRABAJOS DE ENCALICHADO EN EL 

SECTOR LOS DIAMANTES (CALLE DE LA BOTELLERIA) Y LA 

REALIZACIÓN DE BADÉN DEL LADO DE LA POLICLÍNICA, 

EL ALCALDE ESCUCHANDO ALGUNOS MORADORES DEL 

SECTOR. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

Junto con su equipo el 

alcalde se trasladó al 

sector los diamantes 

(calle de la botelleria) 

donde trabajaron 

encalichando las calles 

del sector las cuales 

estaban en muy mal 

estado, desde muy 

temprano en la mañana 

las maquinarias 

transitaron las calles del 

sector. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

A su vez el alcalde junto al 

departamento de 

planeamiento urbano 

estuvo construyendo el 

badén junto a la 

policlínica de este 

municipio. 

  
Durante el recorrido por el 

sector el alcalde hablo con 

los moradores de la 

comunidad. 

Las personas pudieron 

conversar con él sobre las 

necesidades de que 

presenta la misma. 



 

LA GOBERNACIÓN ENTREGA VEHÍCULOS  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El alcalde participo en la entrega de vehículos realizado por 

la gobernación de la romana a la policía nacional, distritos y 

municipios. 



 

 ALCALDE ATENDIENDO A LOS MUNÍCIPES 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

Pese a su ardua 

agende el alcalde 

Favio Noel es 

accesible a los 

munícipes, 

además de visitar 

los diversos 

sectores del 

municipio 

también siempre 

esta presto a 

recibirlos en su 

despacho y 

ayudarlos en 

todo lo posible.  



 
 
CHARLA DEL MEPyD AL ALCALDE Y DIRECTIVA 
 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

El Ministerio de Economía, Planificación y Desarrollo (MEPyD) 

impartió una charla al alcalde y a la directiva del ayuntamiento, 

esto busca fortalecer la gestión del alcalde al maximizar el buen 

trabajo de esta gestión. 



 

VISITA DE LA COMISIÓN DE LA PROPEEP 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Una comisión de la 

Dirección General de 

Proyectos Estratégicos y 

Especiales de la 

Presidencia (PROPEEP) 

visito algunas 

instalaciones del 

municipio al junto del 

alcalde. 



 

 

ENTREGA DE MEDALLA AL ALCALDE 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Sr. Luis Charly le entrego al 

alcalde Favio Noel una medalla 

en reconocimiento a su arduo 

labor y desempeño de sus 

funciones; en reconocimiento a 

al trabajo incansable que 

nuestro alcalde realiza en pro 

de los habitantes de este 

municipio. 

 

¡Felicitamos al Alcalde Favio Noel por su bien merecida 

medalla reconocemos sus incasables esfuerzos por mejorar 

el municipio y así a sus habitantes! 



  

 

PRIMER PALAZO CONSTRUCCIÓN DEL PARQUE ECOLÓGICO  
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

El alcalde junto algunas 

autoridades municipales 

realizando el primer palazo 

para la construcción del parque 

ecológico Dr. José Francisco 

Peña Gomes que se realizara 

en el sector el Higo municipio 

Villa Hermosa. 

 

 

Esta obra marca un precedente 

en el municipio ya que será el 

primer parque ecológico en Villa 

Hermosa y sus alrededores. 

Donde por muchos años solo ha 

existido una cueva llena de 

basura los munícipes podrán 

disfrutar de un área de 

recreación donde compartir con 

sus familiares y amigos. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El alcalde manifestó la gran 

importancia que representa 

la construcción de un 

parque ecológico para el 

municipio ya que además de 

un área de descanso y 

recreación también activara 

el turismo en la zona, lo cual 

generará a su vez más 

empleos para las personas. 

Esta actividad 

conto con la 

participación de la 

gobernadora de la 

romana, el 

encargado de la 

CAASD, 

regidores entre 

otros. 



 

 

ALCALDE ASISTE A LA RENDICIÓN DE CUENTAS DEL 
PRESIDENTE LUIS ABINADER 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El alcalde al junto de la gobernadora y el director 

provincial del CODIA, asistieron como invitados 

especiales a la rendición de cuentas del 

Excelentísimo Presidente Luis Abinader. 



 

 

REPARACIÓN DE LA CALLE #6 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

¡El alcalde trabajando 

en el municipio! se 

trasladó a la calle #6 en 

el sector la frontera, 

donde encalichó sus 

calles eliminando los 

hoyos que estaban que 

la adornaban 

dificultando el tránsito 

de los vehículos y de 

los transeúntes que 

pasaban a pie. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La comunidad está muy contenta con la visita del alcalde a 

su sector, tenían mucho tiempo sufriendo por sus calles y 

hoy ya transitan más tranquilos por ellas. 



 
 

 
ACTO CONMEMORATIVO A LA INDEPENDENCIA NACIONAL 
 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

La directiva del 

ayuntamiento de villa 

Hermosa celebro con los 

munícipes el día 27 de 

febrero el aniversario de la 

independencia nacional, un 

día muy importante para 

nuestro país, dicho acto se 

efectuó en el parque central 

del municipio. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Con una marcha que 

partió desde el 

ayuntamiento hasta el 

parque central donde 

se realizaron los actos 

pertinentes para este 

gran día. 

Luego de esto 

marchamos hasta 

la iglesia católica 

donde los actos 

continuaron. 



  


